

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 74 (1977)
Heft: 12

Rubrik: Convocation ; Comptes rendus

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SECTION LA CÔTE NEUCHÂTELOISE

Une fois de plus, le pénible devoir de rendre les derniers honneurs à l'un de nos membres nous incombe. Par un article de la « Feuille d'Avis de Neuchâtel », nous avons eu connaissance que

† ROBERT JACOT, de Valangin,

est décédé le 18 août 1977 à la suite d'une longue maladie. Ancien agriculteur, il est resté très attaché à ses terres et ses abeilles en étaient un trait d'union. Membre de notre société depuis 1963, il n'a eu que peu l'occasion de participer à notre activité mais nous savons qu'il s'y intéressait et qu'il s'occupait de son rucher avec amour et compétence. Conscient de son état de santé, il avait à contre-cœur progressivement réduit son exploitation et c'est l'année dernière qu'il avait vendu les dernières ruches qui lui restaient près de son domicile. Un grand nombre de personnes ont assisté à son ensevelissement. Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille et spécialement à son épouse qui fut pour lui un efficace soutien.

Le comité.

Convocation

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE MARLY ET ENVIRONS

N'oubliez pas nos réunions mensuelles qui auront lieu :

1. le mardi **13 décembre 1977 à 20 h.** à l'Hôtel de la Croix-Blanche à Marly. M. Casimir CLÉMENT nous démontrera son habileté au microscope ;
2. le mardi **10 janvier 1978 à 20 h.** à l'Hôtel de la Croix-Blanche à Marly. M. Gaston HORNER tentera de nous expliquer l'origine de l'expression bien connue « LUNE DE MIEL ».

Le comité.

SOCIÉTÉ GENEVOISE D'APICULTURE

Réunion amicale mensuelle, **lundi 12 décembre 1977, à 20 h. 30, au local, Brasserie Feldschlösschen**, route des Jeunes, Acacias. Commémoration de l'Escalade, avec causerie par notre ami, Marc Buscarlet. Ensuite, nous casserons la marmite.

Pour le **mois de janvier 1978**, notre réunion est fixée au **lundi 9**, au local, à l'heure habituelle. Pour bien commencer l'année, nous organiserons une soirée cinéma.

Le comité.

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LA MENTHUE

Assemblée générale de la société le **dimanche 4 décembre 1977, à 14 h., à l'Hôtel de la Gare, à Yvonand.**

Le président.

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DU VAL-DE-RUZ

Reprise des cours apicoles le deuxième vendredi de chaque mois, soit : le vendredi 9 décembre 1977 ; le vendredi 13 janvier 1978 ; le vendredi 10 février 1978 ; le vendredi 10 mars 1978.

Soyez nombreux à participer à ces rencontres qui se déroulent toujours dans l'amitié et la bonne humeur, veuillez par conséquent réserver ces dates.

Lieu de réunion : Hôtel de la Croix-d'Or, à 20 h., à Chézard.

Les conseillers.

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LAUSANNE

Dernière rencontre de l'année : **vendredi 9 décembre 1977, à 20 h. 15**, à l'Hôtel de la Gare à Renens. Film du voyage Apimondia à Adélaïde, présenté par son auteur, M. Edw. Aubert d'Yverdon.

Le comité.

Comptes rendus

SOCIÉTÉ D'APICULTURE « CÔTE VAUDOISE »

Sortie annuelle de notre société le dimanche 4 septembre. Départ d'Aubonne en autocar avec le quart d'heure vaudois. Les épouses de nos membres sont les bienvenues. C'est une course surprise.

Le car part sur Lausanne, où allons-nous ? Sur Berne ou sur le Valais ? Non, direction d'Ouchy où l'on nous prie de descendre et à pied jusqu'au débarcadère où une vedette de la Compagnie générale de navigation sur le Léman attend. Nous embarquons, mais dommage la brume recouvre le lac, et tout à coup nous distinguons la côte de la Savoie. Nous débarquons à Evian, traversons la route et nous entrons au restaurant d'en face où un copieux petit déjeuner nous est servi. Nous faisons une brève visite de la ville. Le car nous a rejoints et nous reprend en charge. Nous montons gaillardement du côté de la Haute-Savoie. Arrivé sur un replat, nous longeons la vallée d'Abondance et arrivons à Chevenoz où nous attendent Mme et M. Pace, apiculteurs professionnels. Après un aimable premier contact, ils nous conduisent directement visiter deux de leurs ruchers, avec renseignements sur leur manière personnelle d'élevage de reines. C'est un plaisir d'admirer ces ruchettes de fécondation disposées en gradin sur de grosses pierres et exposées au soleil, juste ce qu'il faut, dans cette jolie clairière où M. Pace sélectionne la race noire de Savoie.

Puis visite du laboratoire avec couveuse pour l'élevage des reines (c'est une ancienne couveuse à poulets transformée spécialement par notre hôte), et d'un matériel « ad hoc » d'extraction. Les boîtes de miel de cette année sont déjà bien en rang sur les étagères.

La matinée étant déjà bien avancée, les estomacs criant famine et la soif aidant, départ dans la nature avec notre convoi qui nous conduit en pleine forêt. Là, dans une grande clairière il y a un restaurant accueillant. Le menu bien choisi est très apprécié.

Notre président, François Theintz, au nom de la société, remercie Mme et M. Pace de leur aimable réception et leurs recettes personnelles et nous leur disons au revoir et à une autre fois. Notre ami François n'oublie pas de remercier les organisateurs de cette course surprise qui est en tout point réussie.

Il nous faut penser au retour dans notre cher canton de Vaud et rentrons par Thonon et Genève. Arrêt au Parc de la Grange pour admirer la roseraie et la baie du bout du lac qui resplendit sous le soleil qui nous a accompagnés jusqu'au point de départ.

Merci à notre comité pour cette belle journée.

J. Baeriswyl.